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５年ぶりにフルマラソン走っちゃいました

【今月のTOPICS】
◇P1 『所長コラム：５年ぶりにフルマラソン

走っちゃいました』
『今月の言葉』『事務所の今月のヒトコマ』
『編集部より』

◇P2～3 『今月卒業する先輩インターン生に
後輩インターン生がインタビューしました！』

◇P4 『おいしかった谷町四丁目のお店といえば』

編集部より

新型コロナウィルスのため中止されていたマラソン大会が再開しています。
私はマラソン大会出場に向けて走っていたのですが、脚のケガや2020年の緊急事態宣言などで

すっかり「走らない人」になってしまいました。
これではいけないとトレーニングを再開し、先日泉州国際市民マラソンに出場しました。今回の目

標は制限時間いっぱい使ってイーブンペースで走ることにしました。
沿道の応援や地車のお囃子の音に励まされ、５年ぶりにフルマラソンを完走することができました。

以前とは比べ物にならないタイムでしたが、今の自分に合ったペースで走れたことに大満足でした。
やっぱり“完走”って達成感があっていいものですね。

今月の言葉

『松下幸之助 「一日一話」：仕事の知恵・人生の知恵』
PHP総合研究所 編 PHP文庫

松下幸之助（1894～1989）実業家、発明家

現在の１冊

権威とは理念や使命感、人徳、熱意など人を自然と惹きつける力で、周囲が認め
ることで発現します。
能率的な組織の構築と運営には、まずリーダーが自己開示し、メンバーに権威を

認められる必要があります。

編集部の木下です。
出会いと別れの季節がまたやってま

いりました。 3月号は卒業インターン
生のインタビューと谷四のお店紹介の
インターン生特集です。
みなさまも近くにお立ち寄りの際は、

ぜひインターン生おすすめのお店
に足を運んでみてください！

権威を認める
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事務所の先月のヒトコマ
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まもなく卒業する先輩インターン生 に

後輩インターン生 がインタビューしました！

インタビューのメンバー

岩本くん 圓山さん 堀口くん

見守りスタッフ

２回生からコロナが始まってバイトもやめて、半引きこもりのようになっ
て、３回生で「何か新しいことを始めたいな」と思った時に、同じ大学の
先輩のインターン体験記を読んだのがきっかけです。
直接は知らない先輩だったんですが、できるようになったことや働いてい
た雰囲気などが書かれているのを読んで「いいな」と思い、インターンを
したいなと思いました。 圓山さんと体験記の先輩

はなむけの会で初対面しました！

先輩後輩

全員で行くミーティングのお昼ごはんですね。同じ体験を一緒に
する機会が増えれば増えるほど、共通の認識や言語が増えるのか
なと思っていて。そういうのがとてもいいなと思いました。
単純においしいもの食べるのもいいなっていうのもあります(笑)

防災訓練
＠あべのタスカル

池永 ＆ 木下

本日はこの春で卒業する先輩、圓山さんと岩本君にインタビューさせていただきます！
早速なんですけど、長田会計事務所をインターンに選んだ理由について教えていただきたいの
ですが…、どうでしょうか？

僕もタイミングは圓山さんと一緒で、コロナで引きこもっていたんですが、ちょうど20歳に
なった２回生の11月頃にインターンを始めました。
インターネットで調べるといろんな所がインターンシップの取り組みをしていたんですけど、
長田会計事務所はホームページで具体的な仕事内容や事務所の雰囲気がわかって安心だなと
思って選びました。

長田会計事務所はインターンの情報が盛りだくさんですもんね。では次の質問です。
長田会計事務所に入社して印象に残っている思い出って何ですか？

確かに僕も会計知識と同じぐらいスイーツの知識や共通言語が増えたな～と思います。
岩本くんは何かありますか？

やっぱりイベントです。去年は防災訓練、今年は遠足２回で、
昼間から所長とお酒を飲んだり、普段と違う思い出です。

防災訓練はもう一昨年前なんですね。

車に乗っている写真が見つかって、岩本くんこんなことするんや！と思いました(笑)

懐かしい～！ (笑)

懐かしい思い出に浸ったところで、インターンをして経験してよかったことや得たスキルって
何かありますか？

初めてここで会計の仕事をして、資格の勉強とは違うんやって思いました。実際に仕事をして、
自分は仕事にしたいほど会計が好きとわかったのはすごく大きいと思います。
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「心のしくみ勉強会」が
月に一度開催されます！

岩本くん、圓山さん、卒業おめでとうございます。
インターンでの様々な経験を経て、２人の成長を感じています。
次のステージでも自分の持ち味を大切にしながら、益々の活躍を期待しています。

2年間ありがとうございました。

業務中の岩本君

私は心を開くのに結構ハードルがあるんですけど、あんまり緊張しなくて
もいいよと今の自分は思っています。新しい環境って怖いんですけど、変
化は悪いものでもないよと言ってあげたいです。

確かにそうですね。
一日目は僕も結構緊張していました。すぐ慣れましたけど(笑)
岩本くん、何かありますか？

ちゃんと行動しましょうねというのと、あれからさらに太ることになるの
でちょっと地獄を見るけどまあ頑張ってください。

初日・お使い中の圓山さん

初日・書初め中の岩本君

所長からのコメント

ありがとうございます。僕も見習ってミスを少なくしていきたいと思います！
それでは次の質問です。
ちょっとこれ言わずに卒業できません！なことがあれば教えてください。

そうですね……。『働く』って楽しいことだなってインターンで思いました。内容よりも一緒
に働く人や環境がよっぽど大事というか。
長田会計事務所は苦手なところはあっても、その人を嫌いなわけじゃないことがわかっている
人たちだと思っていて。それによって生み出される空気感が「やっぱりここはいいな」って思
います。（編集部：圓山さんは4月より弊所スタッフになります。）

僕は「嫌なことを耐えて続けるとか継続してやるのは結構苦手」ということにようやく気づき
ました。後回しにしてもっと大変な目に合うことが多かったです。
結局行動しないと何の意味もないということにも気づいたので、いかにストレスを減らして行
動するか、それをこれから考えていきたいと思います。

ありがとうございます。それでは最後の質問です。
インターンを始めたばかりの自分に言いたいことはありますか。

（笑）

予言みたいになっていますが（笑）
それではこれにて卒業生インタビューを終わりたいと思います。
岩本くん、圓山さん、ありがとうございました！

最初は暗記したことを取り出している感じだったんですが、資料を見
て何度も入力しているうちにスッとわかるようになりました。身に付
いたという感じです。
環境が変わると自分自身も変われるんだって思えたのも得たことのひ
とつです。心のしくみ勉強会で自分の心の整理の仕方を教えてもらう
機会があって、自分のメンタルの扱い方がちょっとうまくなったのか
なと思います。

僕も教科書で学ぶのと実際に実務をするのは違うなと思いました。
実際に仕事をすると、いろいろな資料から読み取って考える必要が
あったり、入力して終わりじゃなく残高を正確に合わせていくとか、
確認したり考えたりする力が身についたのかなと思います。
インターン経験なしでいきなり新入社員として経理の仕事をやってい
たら結構苦労していたと思うので、イメージがつかめて良かったです。
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杉

YouTubeHP
毎月5日定期更新中♪
ぜひチャンネル登録お願いします！

HPへ移動します

ブログ、Facebook、Instagramなど
コンテンツが盛りだくさんです！

チャンネルへ移動します

おいしかった谷町四丁目のお店といえば

中国料理 桃花園

熱々の土鍋で出てくる麻
婆豆腐は辛いもの好きに
は堪らない逸品。土鍋か
ら油がバチバチ跳ねまく
るので紙エプロン必須で
す(笑) 

天津飯もとっても美味し
いのでオススメです！

Udama 谷町base

うどんやお出汁はもちろ
ん、天ぷらもとても美味
しいです♪一度事務所で
行った際、私はとり天
ぶっかけうどん(温玉の
せ)を食べたのですが、他
にもたくさんメニューが
あるのでまた行きたいな
と思っています！

まんねんカレー

お肉が大好きなので、
とんこつやとろ肉が
入っているのがとても
嬉しいです。似たよう
なコンセプトのカレー
店が近所にないので、
卒業までにもう一度行
きたいなと思っていま
す。

鯛めしや はなび

店名にもある鯛めしは一
度食べ出したら最後、お
箸が止まってくれませ
ん！また、お茶漬けにし
ていただくこともできま
す。もちろん、他のお料
理もとんでもなく美味し
く、店内の雰囲気も良い
のでまた行きたいです。

インターン生の４名 に、今まで事務所のランチで行った中で
一番好きなお店を紹介してもらいました！みなさまもぜひお楽しみください♪

N

ファミリーマート
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